

## En 2010 una media de 80 usuarios al día visitaron la biblioteca de Tolosa

**Se han mejorado los datos obtenidos en Aranburu Jauregia. Los datos de la biblioteca infantil de la Errota duplican al de los adultos y su éxito es rotundo**

Tolosa. Los cambios introducidos en la biblioteca de adultos de Tolosa parecen haber surtido efecto y sigue la tendencia al alza en los datos que arroja este servicio municipal. En 2010 tuvo 2.000 visitantes más, es decir, una media de 80,4 usuarios al día. Por su parte, la biblioteca infantil de la Errota ratifica su éxito y se consolida como uno de los espacios referenciales para el colectivo infantil de Tolosa.

La creación de la videoteca y la comicoteca, retirar algunos libros y la compra de ejemplares a través de encuestas realizadas a los propios usuarios son algunas de las modificaciones que se han ido incluyendo en los dos últimos años en la biblioteca de Aranburu Jauregia.

En total cuenta con 3.383 socios, de los cuales 378 son nuevos, es decir, registrados en 2010. Durante este año fueron 19.721 los usuarios que utilizaron las instalaciones, es decir, 2.000 más que en 2009, lo cual se valora muy positivamente.

Uno de los aspectos mejor valoran dichos usuarios es el sistema de Préstamo Entre Bibliotecas, ya que pueden conseguir ejemplares de otras bibliotecas de la CAV, y en 2010 han sido 100 más los documentos que se han cogido prestados a través de este sistema.

Asimismo, también se creó a finales de año el espacio En versión original, y en el Palacio Aranburu se pueden leer libros en árabe, francés, inglés, portugués, rumano, ruso, chino, catalán, y urdú (lengua de Pakistán e India). Y los volúmenes más leídos de esta nueva sección son en inglés, portugués, árabe y urdú.

En cuanto a la biblioteca infantil, aunque el número de visitantes haya disminuido levemente en 2010, hablamos de cifras muy buenas, incluso a veces demasiado altas en relación a los recursos disponibles. No en vano, los datos de la biblioteca infantil duplican al de los adultos. Durante 2010 tuvo 37.632 visitas, 155,5 personas al día, y en total cuenta con 2.115 socios, de los cuales 300 se registraron en 2010. En este espacio infantil también existe un txoko dedicado a la lectura en lenguas extranjeras y este año se han aumentado los libros en catalán. La bibliopiscina también se valora muy positivamente.